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1 TRANSCRIPCóN ÍIIAGNETOFÓNICA RESUMIDA DE LA SES|ÓN ORDINARIA DE
2 CONCEJO ÍUIUNICIPAL DE FECHA 17 DE JUNIO DE 2O2O

En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, a
los diecisiete días del mes de junio del año dos m¡l veinte, siendo las qu¡nce horas con d¡ez
m¡nutos, se da ¡nic¡o a la presente Sesión Ordinaria del Legislativo del Gobiemo Autónomo
Descentral¡zado Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el lng. Walter
Fabrisio Ambuludí Bustamante, en su calidad de Alcalde; actúa como Secretaria General la Ab.
Priscila Mariuxi Ordóñez Ramírez;
El Señor Alcalde: Da la b¡envenida a los presentes y dispone que por Secretaría se de lectura
a la convocatoria:
La Secrctaria Genoral: Por disposición de la Máx¡ma Autoridad Ejecutiva del Cantón, confome
lo d¡sponen los Arts. 318 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organ¡zación Territorial
Autonomía y Descentralización y el Art. 46 de la Ordenanza de Organización y Func¡onamiento
del Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado, me permito convocar a Sesión Ordinaria
de Concejo Municipal, para el día miércoles 17 de junio de 2020, a partir de las 15h00, en la
Sala de Sesiones de la Municipalidad, con la finalidad de tratar el sigu¡ente orden del día:
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17 '1.- Constatación del quórum;
18 2,- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde;
19 3.- Aprobación del orden del día;
20 4.- Análisis y Aprobación del Acla Nro. 12, conespond¡ente a Sesión Extraordinaria de Concejo

Municipal, de fecha 1 1 de junio de 2020:
5.- Anál¡sis y Aprobación en Segundo y Deftnitivo debate del proyeclo de Reforma a la
Odenanza que aprueba la Urban¡zac¡ón Prowidenza ub¡cada en la Cooperat¡va Agricola John
F. Kennedy, seclor rural, del cantón Pedro V¡cente Maldonado, Provincia de Pichincha;
6.- Análisis y Autorización de la Donación, del bien ¡nmueble S/N, con clave catalral Nro.
170850510'1'10116000, ubicado en la Cooperáiva Jhon F Kennedy, donde actualmente funciona
la Unidad Educativa del Milen¡o 'Licenciado Rafael Fiallos Guevara", a favor del Ministerio de
Educación;
7.- Clausura de la sesión.
El Señor Alcalde: Siguiente;
La Secretaria General: PRlfulER PUNTO. - 1.- Constatación de Quórum.
. Concejal Erly Bastidas, pnesonto;
. Concejal Carlos Gaibor Puenie, presente;
. Concejal Johana Montenegro, prosente;
. Conce¡al Arsenio Oñate, prcscnte;

36 Concejal Maria Mariela Sanmartin prosénte;
37 Se encuenlran presentes las y los cinco Concejales; portanto contamos con quórum para instalar

la presente sesión;
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
La Secretaria General: SEGUilDO PUNTO.- 2.- lnstalac¡ón de /a sesón por paúe del Señor
Alcal&.
El Señor Alcalde: Saludarles §eñ_gras y Señores Concejales, señora Secretaria y demás
presentes, de acuedo a lo que esta6lece la Ordenanza de Organización y Funcionamiento del
Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado y el COOTAD, se ha convocado a la presente
Sesión Ordinaria para tratar los puntos que han sido enunciados; s¡empre pedirles que el
desanollo de la sesión sea con el respeto y altura que nos merecemos todos, apegados a la ley,
con estas palabras dejar instalada la presente sesión; siguiente punto del orden del día;
La Secretaria General: TERCER PUNTO. -3.- Aprobac¡ón del orden del día.
El Señor Alcalde: Está a considerac¡ón de ustedes señoras y señores Concejales, la aprobación
del orden del día que ha sido planteado, si hay algún cambio o algún ¡ncremento, en el ,rN



GOBIERNO AUTó'{Oi¡O DESCET{TRALüZADO XUI{¡CIPAL
OEL CAI{fóN PEDRO VICEXfE ÍIALDOIIADO Acta No. 13

PICHINCHA. ECUADOR
www.pedrovicentémaldonado.gob.ec

sscretaria@pedroüc€ntemaldonado. gob.ec

orden del día, que no necesite de informes legales o técnicos, se lo puede ¡ncrementar ¿Estamos
de acuerdo con el orden del día planteado? Tome votación señora secretaria;
La Sécrctada General: Procedemos a tomar votación.
. Concejal Erly Bastidas, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor;
. Concejal Johana Montenegro, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favo¡;
. Concejal María Mariela Sanmarlin a favor;
. Alcalde Fabris¡o Ambuludí, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCÉN NRO. O45.SG.GADTIPVM.2O2O.. POR UNANIi/IIOAD. . EL PLENO DEL
óRcato LEGtsLATlvo MuNlctpAL DEL CANTóN pEDRo vlcENTE MALDoNADo
RESUELVE APROBAR EL ORDEN DEL DIA PLANTEADO;
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
La Secrctaria General: CUARTO PUNTO. - 4.-Análisis y Aprobación del Acta Nro. 12,
conespondiente a Sesión Extraordinaria de Concejo Municipal, de fecha '1'l de junio de 2020;
El Señor Alcalde: Está a consideración de ustedes señoras y señores Concejales esta ac{a, s¡

hay alguna observación o conección para que la realicen;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate: Quien expresando su saludo a
todos los presentes man¡fiesta: Mis observaciones al Acta número 12 están en la página 9 en la
línea 39 eliminar la palabra "más' y en la palabra "los" eliminar la "s", después de esto aumenlar
lo solicitado por los'; en la línea 41 dice'el incremento de nuestros pueslos'que quede 'el
incremento de presupuestos, dentro de la comisión, en'; en la línea 44 borremos la palabra "en'
y poner'de ejercic¡os"; en la página 15 en la línea 6 después de "activ¡dades" poner'culiurales,
lo que esta normado dentro del COE"; en la línea 7 dice "periodo que se" que quede "periodo
que no se mantenga'; en la línea I dice'creo yo" borrar el 'yo', más adelante d¡ce "concejal"
cambiar por'Concejales"; en la línea 12 eliminar el "yo'; en la línea 14 después de "se los tenga"
aumentar "en cuenta"; en la línea 15 d¡ce "que se tenga' el¡minar la palabra 'tenga" y que quede
"que sea'; en la línea 16 "actividad sanitaria" aumentar'en beneficio de las personas de nuestro
cantón; esas son las observaciones al acia, mociono para que sea aprobada con las

31 obseNaciones;
32 El Señor Alcalde: Hay una moción presentada, la moción tiene respaldo de las mncejalas
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Mariela Sanmarlín y Johana Montenegro;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor: Quien expresando su saludo a
todos los presentes manifiesta: Mis observaciones están en el acta '12, en la página 3 en la línea
22 remplacemos "resolve/' por "aprobaf ; en la página 6 en la línea 23 agreguemos "del cantón";
en la línea 32 dice "167.000'y es'667.000"; en la línea 34 después de "personas' aumentar
"profes¡onales'; en la página 13 en la línea 23 que se elimine la palabra 'ya'; en la línea 27
después de "$150.000' aumentar "dólares"; hasta ahí mis observaciones al ac{a número "12 de
fecha 1 1 de junio de 2020;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bastidas: Quien expresando su saludo a
todos los presentes manifiesta: Mis observaciones al acta número',l2, inician en la página 2 en
el lileÉl22 después de 'acta número 11" colocar una .," y la palabra "correspondientes" dejarle
en singular; en la página 7 en el literal 50 dice "cosas" camb¡ar por'obras', después de la palabra
"pendientes" aumentar 'durante'; en el literal 51 cambiar la palabra "todavía" por "aún'; en la
pág¡na I en el ítem 1 esta "d¡ce" cambiar por 'manifiestan"; en el ítem 9 dice 'en un momento"
cambiar por "a su debido momento'; en la página '10 en el ítem 26 colocar una ",' después de la
frase "a la mejora,"; en el ítem 37 poner tilde en la palabra 'auditoría" y remplazar la palabra

49 'serian' por'es', luego dice "ha@rse un examen" es 'hacerse un autoexamen"; en la página 15
50 7ft1 fteral 22, luego de la palabra "suspender" colocar '." Y cont¡nuar con '.Sin embargo;"; en
st /d l¡rteral23 d¡ce "se llamaa buscar la actividad' camb¡ar la 'act¡v¡dad" porla'gestión"; en el literal¿x
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24 al final dice '¡nvenlarnos" cambiar por 'reinventarnos'; en el literal 30 luego de 'espacios"
crlocar "." Y eliminar la palabra 'para'; en el numeral 31 luego de "suspendan con e§as" cambiar
la palabra "estas" por'las"; esas son mis obseNaciones al ac{a, apoyo para su aprobación;
El Señor Alcalde: Señora Secretaria hay una moción presentada, la moción tiene respaldo,
síruase tomar votación a la moc¡ón presentada;
La Secrctaria General: Procedemos a tomar votación.
. Conceial Erly Bastidas, a favor; con las observaciones
. Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor; con la8 obsewaciones
. Concejal Johana Montenegro Puente, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, Propongnte a favor; con las observac¡ones
. Conce¡al María Mariela Sanmartín, a favor;
. Alcalde Fabris¡o Ambuludi, a favor; con las observaciones
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCóN NRO. O46.SG.GADilIPVM.2O2O.. POR UNAI{IfII¡DAD. . EL PLENO DEL
ónen¡o LEGrsLATrvo MUNrcrpAL DEL cANTóN pEDRo vrcENTE MALDoNADo
RESUELVE APROBAR EL ACTA NRO. 12 CORRESPONDIENTE A SESóN
EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE FECHA 11 DE JUi{IO DE 2O2O;
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
La Secretar¡a General: QUINTO PUNTO. - 5.- Análisis y Aprobación en Segundo y Definitivo
debate del proyecto de Reforma a la Ordenanza que aprueba la Urbanización Prowidenza
ubicada en la Cooperativa Agrícola John F. Kennedy, sec{or rural, del cantón Pedro Vicente
Maldonado, Provincia de P¡chincha;
El Señor Alcalde: Está a consideración de ustedes señoras y señores Concejales este punto
del orden del día, si desean alguna explicación está aquí el señor Sindico, para que responda
sus preguntas;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsen¡o Oñate: Con respecto al análisis y
aprobac¡ón de la Ordenanza que aprueba la Urbanización Prowidenzá, en segundo debate,
qu¡siera mocionar para que se suspenda este punto del orden del día, por cuanto luego de haber
mantenido una conversación con el señor Pérez, representante de esta Urbanización nos ha
manifestado que tiene algunos inconvenientes con el hecho de conseguir la póliza de garantía,
porque las aseguradoras no trabajan con pól¡zas sobre este t¡po de rubros, y en el caso que
ellos pudieran conseguir que les genere una póliza, tendrían que cancelar unos @stos
demasiados altos, en función de que les generen la póliza, porque las aseguradoras les están
exigiendo garantías de bienes inmuebles o h¡potecas con valores superiores a la póliza, además
de esto tienen que cancelar intereses por el mantenimiento de la póliza durante el año, esto les
genera una gran pérdida económ¡ca y que de alguna manera no estarían en capacidad de cubrir,
dadas las c¡rcunstanc¡as de que s¡ están haciendo las infraestructuras de la urbanización, no
tienen recursos para cubrir los gastos de la póliza. Entonces habíamos mantenido una
conversación con el Doclor Pablo Caiza al respecto, lógicamente la intención no es omitir a que
los señores se responsabil¡cen de culminar con los trabajos, sino más b¡en tendríamos que
buscar alguna otra alternat¡va mediante algún documento que se pueda elaborar con respaldo
de alguna notaria, para que se cumplan con los trabajaos pendientes o a su vez quede
establecido una muha, que s¡ en el término de plazo que se les concede no han cumplido ellos,
tendrán que cumplir con una mutta al GAD, en compensación con el incumplimiento y ellos
lógicamente tendrán en su momento que culminar con las obras establecidas. En tal virtud
mociono para que se suspenda este punto del orden y podamos dentro de la comisión y
conjuntamente con el compañero Síndico, analizar esta pos¡bilidad, sugiero me permitan
concederla la palabra al Doc{or Pablo Caiza para que nos dé una explicación un poco más amplia
y detallada en el ámbito jurídico;
El Señor Alcalde: Pr€vio a concederle la palabra al compañero Sindico, algo que debe quedar 

__.?
bien claro es, qu6 6l urbanizador ha hecho un ped¡do y se 16 d¡o un plazo y de que ,*Y
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1 someterse a los mismos plazos que se le d¡o a la Urbanización anter¡or, en el cual se le extendió
2 el plazo y yo le explicaba al Doctor Caiza que está dispuesto mediante Ordenanza que las
3 garantías son las pólizas, más bien yo veía la preocupación por la emergencia que pasamos,
4 durante este tiempo ni nosotros, ni ellos han podido hacer nada respeclo al tema y que la
5 vigenc¡a del tiempo está con la presentación de la póliza, eso está dado en la urban¡zac¡ón
5 anterior, que es Balcones de Alcalá, que la ordenanza está aprobada y tendrán que presentar la
7 póliza porque es el Concejo que aprobó y es una garantía. En este caso podemos suspender el
I punto, revisar jurídicamente y técnicamente para hacer esa explicación, porque es la única
s garantía, ya que es una póliza como el de una obra, lo que si le decía al compañero Sindico es
to el tiempo, ya que conocemos que por el estado de emergencia está establecido dos meses más
11 y que eso se puede considerar, para que en el momenlo que pase esto, puedan emit¡r o pedir la
t2 póliza, eso como institución s¡ lo podemos hacer. Pero como garantia lo que se vio y analizo, es
13 que es la única precaución para poder hacer que se levante el 50% de hipoteca como ya lo
74 plantearon, porque son garantías que después tendremos alguna auditoria, porque ya hemos
15 pasado auditorias en lo que es tema de planificación y eso si es que no está emitida las garantías
16 es un problema para nosotros. Ahí hay que sentamos a dialogar con esto y hacer una explicación
L7 y que si está asi la urbanización anterior, tendrán que somelerse a eso, podemos suspender el
18 punto pero, entraremos a un dialogo para poder tomar esa decisión;
19 El Señor Procurador S¡nd¡co Ab. Pablo Caiza: Quien expresando su saludo a todos los
zo presentes manif¡esta: El objetivo de la reforma de estas dos Urbanizaciones, era justamente
zL garantizar que por últ¡ma y def¡nit¡va vez puedan culminar con las obras, yo les había señalado
zz que ya vienen acaneando durante bastante tiempo y no han cumplido con el plazo que a ellos
23 en su momento ya se les otorgo como Concejo Municipal. Ahora el Concejo Mun¡cipal ha
24 buscado la forma viendo todo este tema de la situación económica, la emergencia, ampliarles el
25 plazo, dándoles una prórroga y en efeclo que presenten una póliza, el tema es que yo he
26 conversado ya con estos dos urbanizadores y ellos están en una postura de que no van a
27 presentar porque se les complica en el tema económ¡co, que tienen gue pagar también a la
zB aseguradora, tienen que garant¡zar como ya había explicado el Concejal, no obstante está
29 est¡pulado dentro de la normativa y ellos deben sujetarse a eso, ahora si ellos no cumplen con
30 la presentac¡ón de la póliza, porque tamb¡én se puso una disposición transitoria que durante en
31 el plazo de 30 días ya deben presentar a la municipalidad y que previo a darles la prorroga había
32 que hacer un análisis de este documento, e informarles al Concejo para que sea qu¡en mediante
33 resolución legislativa otorguen el año de prórroga. Ahora, que pasa si en ese tiempo no
34 presentan, pongamos el ejemplo de que se les dificutte, entonces yo tendria que informarie al
35 Concejo sobre este incumplimiento, sobre la no presenlación de la póliza y el Concejo debería
36 resolver sobre la derogatoria de esa Ordenanza, entonces prácticamente vamos a quedar en
37 cero y obviamente estas personas van a seguir ¡mpedidas de hacer esos trámites y
38 práct¡camente no habíamos conseguido nada como Municipalidad y vamos a tener nuevamente
39 a la gente acá en contra del municipio, porque así a nacido este tema, que los copropietarios de
40 estas urbanizaciones han venido molestos en contra de la municipalidad, cuando no debería ser
41 hac¡a nosotros, sino al urbanizador que no les entrega las obras, ni las escrituras, entonces yo
42 había hablado con el Concejal para ver si podemos analizar el problema y si es que se puede,
43 ya que la ley de contratación pública establece varios tipos de garantías y que justamente están
44 las pólizas, certificados de depósilos que también son una garantía, que en este caso las emiten
45 las cooperativas de ahorro y crédito, yo converse con un bloque de seguros y me manifestaba
46 que no es tan complejo como una póliza de garantía, pero que de igual forma se garantiza y en
47 caso de incumplimiento podemos ejecutar eso como garantía. Ante esta situación yo vería la
48 posibilidad y eso si el Concejo lo aprueba, de que hay esta otra posibilidad de garantía y s¡ es
49 así se podria aplicar tranqu¡lamente esta otra modalidad y en la otra urbanización se podría
50 -¡acer una reforma remplazando a la póliza de garantía por un certificado de depósito, emitido
sY1'por una cooperat¡va, el tema es que como GAD Municipal no queremos que esto se quedeq
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estancado, sino ya dar una solución definitiva y que también va a beneficiar al GAD Municipal
en cuanto al tema de tramites, de transferencias y todo eso, eso vamos a reun¡rnos, en unos
dos días que nos den para anal¡zar este tema y poder llegar a una mejor propuesta para traer al
Concejo;
El Señor Alcalde: Con la explicación del Sindico y la propuesta de suspender este punto, es de
que todavía no está aprobada en segundo debate y antes de aprobarla se vea el mecanismo,
pero el tema de la sesión anterior fue así, no queremos que caigan en el silema de que nos va
afectar económicamente, es una urbanización que ya tiene su tiempo y que ya lo que dijo el
Doctor y que ustedes conocen, los coprop¡etarios que tienen sus tenenos ahÍ piensan que es
problema del GAD, pero no es nuestro problema, es un deber y obligación estriclamente del
urbanizador, entonces como se planteó aquí la reforma a la ordenanza, con todos los
argumentos legales y técn¡cos, para facilitarles se h¡zo, dentro de esto la propuesta que se ha
planteado en esta reforma a la ordenanza es c,on el mismo objetivo de la otra urbanización, pero
ya tenemos que ir poniendo un alto también, para que los copropietarios, los dueños puedan
legalizar sus terrenos como lo establece la ley, pero no que vengan a echarnos la culpa al
Municipio, a los Concejales o al Alcalde, eso es una obligación del Urbanizador. Estamos
fac¡litando los med¡os, ya se ha visto el mecanismo, ahora posiblemente lo que dice el Doctor
puede ser una opción, que la puede asumir la com¡sión y se planteara al Concejo y eso es lo
que se puede hacer más adelante;

20 Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor: Escuchando un poco lo que
zL expone el compañero Oñate por ser parte de la Com¡sión y con lo que acaba de manifestar el
22 Procurador Sindico, creo que hay que ser firmes en esa situación, por cuanto que esta
23 urbanización no 6s de ahora, viene desde el 15 de abril de 20'14, es decir prácticamente va para
24 7 años y en ese t¡empo que no hayan logrado consolidar todo el proyecto, creo que no es algo
z5 que se podría permitir como Gobiemo Munic¡pal. El Gob¡emo Municipal ya le dio una prónoga,
zG ya se hizo una reforma, se le d¡o una oportunidad, tampoco han cumpl¡do y ahora no creo que
27 nos qu¡eran sorprender d¡ciendo que les va a colar una póliza de seguro, si la póliza de seguro
28 como a dicho Pablo no es tan complicada, el tema es que deben ajustarse a los tiempos, creo
29 que en ese sentido hay que tomarle en serio a este tema, porque si vamos a favorecer a unos y
30 a otros vamos a querer de alguna manera entre comillas perjudicar, esa no es la idea, sino que
31 más bien ellos hagan el trabajo que tienen que hacer y sin embargo el GAD les ha dado toda la
32 l¡bertad de elender las prónogas para que puedan cumplir, internámente la situación económica

. - 33 de ellos es otra cuelión, que a nosotros no nos incumbe. Entonces ellos lo que están haciendo
- 3t y como lo han dicho ya, á¡cienOo que le Gobiemo Mun¡cipal es el responsáble de que no se

35 pueda dar solución, en ese sentido es posible hacer un comunicado de que eso ya es
36 responsabil¡dad absoluta de los urbanizadores, para m¡ caso compañeros Concejales, creo que
37 por el tiempo el GAD entendiendo la situación de cada uno de los urbanizadores se ha hecho,
38 se ha cumplido con tal de darles una mano, sin embargo creo que se consideraría que se apruebe
39 porque ya se lo hizo para la Urbanización de Alcalá, entonces eso da ya legitimidad y hay un
40 derecho, en ese sentido para mi es que se apruebe de esa manera como eslá. De esa forma
4L estamos nosotros también solicitando que sean responsables de su proyecto y entreguen al
42 Gobierno Munic¡pal de acuerdo a lo que establece la Ordenanza, eso sería para mi, no creo que
43 cabe una suspensión al punto, porque en este caso lo están pidiendo por la póliza, y yo creo que
M eso no es justificativo, no hay nada por escrito solo se hace verbalmente, tendrían que demostrar
45 con documentos de la aseguradora que si es verdad, entonces se podría decir como una
46 alternativa el poder suspender, ese es mi punto de vista;
47 Conünua en el uso de la palabra el Concejal ABonio Oñate: Lo que es cierto la reforma para
¿18 la urbanización Alcalá también ya aprobamos, pero no sea cumplido hasta la fecha con la entrega
49 de esa póliza, ha pasado ya el tiempo y creo que es por estos ¡nconvenientes de estos seguros, _---
50 que no tiene un mecanismo adecuado para la generación de pólizas sobre este t¡po d(.-
51 comprom¡sos de cumplim¡ento de obras; ( ))'
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Acta No. 13

El Señor Alcalde: Si lngeniero, por el tema de la emergencia no se pudo dar cumplimiento con
los proyectos, porque entramos en mazo a la emergenc¡a y obviamente no trabajó ninguna
¡nstituc¡ón y eso quería expl¡car que nosotros entendemos por el tema de la emergencia, porque
no hubo y no atend¡eron las aseguradoras, pero esa ordenanza está aprobada y s¡ ya pasa la
emergencia tienen que presentarnos la póliza y ya vamos a comunicarles, porque en este
momento, no sé si Quito está en semáforo amarillo y no sé si estarán trabajando ya las
aseguradoras, pero eso hay que averiguar Doctor, si están trabajando ya tiene que correr el
t¡empo para que ellos puedan presentar en los 30 días la póliza, eso sí, no podemos como
Concejo aprobar la ordenanza y dejarlo así, hay que darle cumplimiento y no es tampoco un
d¡neral que van a gastar, es una garantía para el Concejo que aprobó la ordenanza y garantía
también para el Gobierno Municipal en el tema de la terminación de las obras que faltan, entonces
viéndolo de esta manera tiene que actuarse lo más pronto posible, pueda que el punto se
suspenda y de esta manera entrar a ese análisis enseguida, para así enviar a sesión de Concejo
y tener en claro, se lo he dicho al Sindico, si es que la otra modalidad vemos que es conveniente
para el municipio, tendrá que recomendar la comis¡ón, pero yo sigo insistiendo que debe ser de
la manera como se manejó la ordenanza anterior de la otra urbanización, con la póliza de seguro;
El Señor Procurador Sindico Ab. Pablo Caiza: Ahora eso es lo recomendado, obviamente no
está transcrito en n¡ngún documento, ni el Concejo ni el urbanizador lo ha presentado por escrito,
eso fue la manifestac¡ón que se d¡o en la socialización de la ordenanza, porque de ahí él
urban¡zador ya supo ese tema y ya había averiguado, claro la idea era buscar una ahernativa
para segu¡r con el trámite respeclivo, pero ahora si es que se aprobaría la ordenanza en segundo
debáe el día de hoy, pues el urbanizador también estaría en su derecho de ¡ndicar posterior a
la aprobación, mediante documentación, que se le ¡mposib¡lita este tema y claro el Concejo
analizará y nosotros como la parte técn¡ca y si es que es tan c¡erto como se va manifestar, si es
así pues se buscaría posterior a la aprobación, una distinta modalidad de garantía y eso se lo
podría presentar al Concejo para que se haga una nueva reforma, solo específicamente en el
tema del documento como la póliza o un certificado de depósito u otro mecanismo de garantizar
el cumplimiento;
El Señor Alcalde: Doctor estaría b¡en lo que plantea el compañero Concejal de suspender el
punto, para analizar con nueva ¡nformación, para que presente ahí el urbanizador la
documentación;
El Señor Procurador Sindico Ab. Pablo Caiza: Claro, ahorita como no tenemos documentación
se harÍa c¡mo plantea el señor Concejal, después en la reunión que se mantenga se presentará
por escrito y se indicará al Concejo, de ser el caso se lo cambiará o reformará o se quedará como
está;
Continua en el uso de la palabra el Concejal Carlos Gaibor: Señor Alcalde en este caso no,
yo creo que sería factible suspender como d¡ce Pablito, porque si aprobamos después toca ver
que pase y otra vez entraríamos a una nueva reforma, creo que no sería lóg¡co, en vista de lo
que yo he dicho y lo han manifestado ustedes de que no hay justificativos que nos demuestren
que es c¡erto lo que ellos están manifestando, entonces lo mejor sería suspender, para que ellos
tamb¡én puedan hacer sus diligenc¡as pertinentes y el Gobierno Munic¡pal a través de Procurador
Sínd¡co haga las averiguac¡ones necesarias y con eso puedan convoc¿lr a sesión de trabajo y
puedan entrar a un debate y s¡ es que en ese debate logran entenderse pues bueno se dará paso
y en el caso contrario tendremos que tomar dec¡siones como Concejo Municipal, no nos queda
de otra, eso sería;
El Señor Alcalde: Señora Secretaria hay una moción presentada, la moción tiene respaldo, del
Concejal Carlos Gaibor y la Concejal Johana Montenegro, sírvase tomar votación a la moción
presentada;

General: Procedemos a tomar votación.
Concejal Erly Bastidas, a lavo¡;
Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor;
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. Concejal Johana Monlenegro Puente, a favor;

. Concejal Arsenio Oñate, Proponente a favor;

. Concejal Maria Mariela Sanmartín, a favor;

. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor; con las observaciones
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCÉN NRO. O47.SGGADMPVM.2O2O.- POR UNANIÍIIIDAD. . EL PLENO DEL
ónem,¡o LEGrsLATrvo MUilrcrpAL DEL cANTóN pEDRo vtcENTE MALDoNADo
RESUELVE SUSPENDER EL TRATAÍIIIENTO DEL OU]NTO PUNTO DEL ORDEN DEL DiA
RELACIONADO A LA APROBACIÓN EN SEGUNDO Y DEFINITIVO DEBATE DEL
PROYECTO DE REFORTUIA A LA ORDENAT.IZA QUE APRUEBA LA URBANIZACIÓN
PROWIDENZA UBICADA EN LA COOPERATIVA AGR|COLA JOHN F. KENNEDY, SECTOR
RURAL, DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, PROVINCIA DE PICHINCHA:
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
La Secrctar¡a General: SEXTO PUNTO. - 6.- Análisis y Autor¡zación de la Donación, del b¡en
inmueble S/N, con clave cataslral Nro. 1708505101101 16000, ubicado en la Cooperativa Jhon
F Kennedy, donde actualmente funciona la Unidad Educativa del Milenio "Licenciado Rafael
Fiallos Guevara', a favor del Ministerio de Educación;
El Señor Alcalde: Está a cons¡deración de ustedes señoras y señores Concejales este punto
del orden del día, tienen conocimiento de esta área donde está constru¡do la Unidad Educativa
del Milenio, que obviamente hemos pasado algunos años y como lnstitución se ha dado
cumplimiento al pago de la sentencia que puso ya en última instancia la Corte Nac¡onal de
Justicia y como admin¡stración y como GAD municipal hemos cumplido, se ha cancelado
med¡ante el acuerdo que hemos hecho con los propietarios que eran anteriormente, se facilitaron
y se dieron en 3 pagos y obviamente como Concejo municipal hemos cumpl¡do con esto y
tamb¡én nos hemos comprometido con la niñez, con la juventud quienes estudian en esta Unidad
Educativa y con el Distrito de Educación, para que ya esto se legalice oficialmente y lambién ya
el Min¡ster¡o de Educación pueda hacer las asignaciones que tengan que hacer,
lamentablemente cuando se construyó esta obra, no legalizaron no habían los documentos
legales en ese entonces y ha ex¡stido complicaciones desde ahí en adelante, esta obra tampoco
fue inaugurada, ha tenido s¡empre sus falencias y complicac¡ones, pero nosotros como GAD
municipal nos hemos comprometido a donar esta área para que sea ya legalizada y obv¡amente
este paso que vamos a dar el día de hoy, de entregar en donación esta área hace que esta área
pase a manos ya legalmente del M¡n¡ster¡o de Educación, creo que ese ha sído un pedído, no
solo del D¡strito de Educación sino también de los padres de familia y ha sido también de la
niñez, juventud que se ha educado y eslá educándose en esta instituc¡ón Educat¡va del Milenio,
esto está a considerac¡ón de ustedes señores Concejales, hay un informe de la comisión, con
los informes técnicos y legales también, para que se tome la decisión de la donación de este
bien inmueble, así que está a consideración de ustedes señores Concejales;
Se concede el uso de la palabra a la Concejal Mariela Sanmartin: Buenas tarde señor
Alcalde, señores Concejales, señores direclores, señorita secretaria, como presidenta de la
c¡misión de planif¡cación, presupuesto y patrimonio se ha tratado este punto en com¡s¡ón ya que
en vista de que existe una solicitud presentada por los padres de famil¡a de la Unidad Educativa
del Milenlo. La com¡sión se reunió para analizar los informes de Planif¡cación y Sindicáura dando
informe favorable con la s¡guiente recomendación; "la comisión sugiere que exista un
acercamiento con la Dirección D¡strital de Educación y buscar la posibilidad que se realice el
trámite para la donación de un bien inmueble a favor del GAD Municipal, a f¡n de destinarlo para
una dependenc¡a publica en beneficio del cantón', eso seria todo y moc¡ono para que se apruebe
la donación de este b¡en inmueble al Ministerio de Educación;
El señor Alcalde: Gracias concejala, con la recomendación. ustedes sabrán que en algún
momento planteamos, sobre este bien inmueble que está ubicado pasando el baffio Atiaro ,zPérez, donde funcionaba la escuela pública'ABC', lo que queremos nosotros es que esta á¡ea/ ,..-M/l
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que la hemos venido pidiendo, para que sea parte de los bienes inmuebles del GAD mun¡cipal
de Pedro Vicente Maldonado, ya que existe un compromiso también por parte de nuestra
institución en dotar de un área, para que funcione el centro forense a nivel del noroccidente de
Pichincha acá en Pedro Vicente Maldonado, entonces en algún momento ya se hizo la inspección
de esta área y se ha quedado pend¡ente, pero queremos retomar con esto y ese ha s¡do el pedido
que hemos hecho durante este tiempo, hoy la com¡s¡ón recomienda también que el Distrito de
Educación se comprometa a rcalizat las gestiones, para que pase así m¡smo en donación a la
Munic¡pal¡dad, entonces exisle la moción para que se autorice la donación de este bien ¡nmueble,

¿La moción tiene respaldo? El Concejal Arsenio Oñate respalda la moción;
El Señor Procurador S¡nd¡co Ab. Pablo Caiza: Señor Alcalde, señores Concejales queria
hacer una aclaración, cuando se formó esta expropiación fue a todo el pred¡o, entendamos
incluido lo que hoy está la construcción, lo que h¡cimos una vez ya cancelado el valor de ese
terreno, justamente con la Dirección de Planificación según la invidualización, es dec¡r de toda el
área que fue expropiada, solo se va a legalizar en este caso donde está la ¡nfraestructura actual
de la Unidad Educadita del M¡lenio, yo si escuche y vi por ahí ciertos comentarios de que debería
entregarse absolutamente todo el pred¡o y no es así, porque s¡ el GAD municipal ha puesto un
recurso público, no podríamos entregar todo este predio a favor del Ministerio de Educac¡ón,
porque tampoco estamos recibiendo una contraparte, entonces lo que se ha hecho es
individualizar, que sería la mitad de todo el predio que es, porque el restante será util¡zado para
otro objeto, eso que quede bien en claro que solo se va a donar, donde está construida la
infraestructura, lo restante quedará a favor del GAD municipal para otro proyecto que se dest¡ne
en su momento;
El Señor Alcalde: Si, bien que me hizo acuerdo Doctor, justamente dentro de los reportes se
hizo también con el dueño del teneno y creo que vamos a dejar una vía en medio de terreno,
para que tengan É¡cceso a la propiedad que tienen ellos más atrás y eso es lo que se ha dejado,
incluso esta él otra área, que muy probablemente ese terreno ya fue sol¡citado por el MIDUVI
para un posible proyecto de mnstruir 35 viviendas, este sábado nos reunimos con el arquitecto
en una reunión v¡rtual y también con el Director de responsabilidad social, para tratar sobre la
donación de esta área y poder constru¡r las 35 viviendas, durante el tiempo actual que le fatta al
Presidente de la Repúbl¡ca del Ecuador poder lograr esas 35 viv¡endas , en este momento se
están construyendo alrededor de 100 viviendas del MlDUVl, a nivel de todo el cantón y
obviamente no nos queríamos quedar afuera de este proyec{o, que ya seria un proyecto centrado
a todas las viviendas en la parte del casco urbano y gue ha pasado un poco de tiempo y que nos
detuvo un poco la emergenc¡a, lo que se quiere ahora es ya retomar este proyecto y se han
compromet¡do los técnicos del MlDUVl, de planificación y de Responsabilidad social para que se
retome también este proyec{o y más adelante se pasara a la comisión, eso es todo compañeros
Concejales, ¿tienen alguna pregunta o inquietud?
Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Carlos Gaibor: Existe una inquietud más en la
parte técnica, aqui el Director de planificación que nos ayude con una explicación, realmente
ellos son los que trabajaron en esto de planificación por lo tanto está aprobado, quis¡era saber
cuál es el área que quedaría para el m¡n¡sterio de educación y cual es para el Gob¡erno Municipal;
El Señor Director de Planificación Arq. Miguel Borja: Buenas tardes Señor Alc€lde, señores
Concejales, queda más o menos 3.2 hec{áreas para el ministerio de educación y 1.5 hecláreas
para el plan de vivienda;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate: perdón arquiteclo, en los planos

el lote que se entrega al minister¡o de educación tiene un á,ea de 2.8 hectáreas y lo que queda
para el área que nos comenta el compañero Alcalde para el Plan de Vivienda es de 1.49

hecláreas más o menos;
EL Señor Director de Planificaclón Arq, MQuel Borja: Descontado el área de protección

lógica del estero que ya está recluido los 30m, entonces con todo eso la expropiación fue
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hasta el estero, entonces hala ahí era más o menos 3.2, pero ya descontado el área de
p[olección queda 2.8 hectáreas;
El Señor Alcalde: Eso también arquitecto toca notif¡carle al Ministerio de Educación que ellos
tienen un área más que es el estero, en este caso de la institución, no vaya a ser cosa que los
señores que tiene los lotes en frente vayan a querer adueñarse de ese terreno que esta para
atrás, eso está legalizado para donar el Milenio;
E¡ Señor D¡r€ctor de Planaficación Arq. M¡guel Bor¡a: Si, básicamente hicimos ya un trabajo
con las autoridades del colegio y los padres de familia, nosotros ya le del¡m¡tamos el área que
ellos tienen, por parte del señor Lucas Senano y la otra parte que le delimitamos de los lotes que
están en la Kennedy con una especie de invasión, entonces ellos ya tienen conocim¡ento, l¡enen
limpia el área, donde ya tomaron posesión, es decir han sembrado algunas plantas ahí;
El Señor Alcalde: Eso hay que quedar en claro, no vaya ser que haya problemas por esa área,
¿algo más Concejales?
Continua en el uso de le palabra el Concejal Carlos Gaibor: Creo que con esos antecedenles,
s¡ bien es cierto eso es un párimon¡o munic¡pal que en su momento lo hicieron de forma
desá¡nada y eso terminó pagando el pueblo de Pedro Vicente Maldonado, que le ha tocado
pagar creo altas sumas de recursos económ¡cos y creo que aún no se ha terminado de pagar y
están con conven¡os de pago, entonces no me recuerdo para que tiempo se hizo el convenio,
pero eso el Gobierno Municipal asum¡ó esa responsabilidad y creo que en este caso al ser un
patrimonio municipal, lo que hay que entregar hay que entregar, en este caso como ya existe
una infraestructura y eso el dilrito deberá recibir lo que le va a donar el Gobierno Municipal y
con estos antecedentes y los informes, existe toda la informac¡ón, he revisado todo, creo que es
una buena elecc¡ón y se debe entregar lo más pronto posible para que pase la ministerio de
educación y que corra por cuneta de ellos, de ahí en adelante, esa sería ml inteNención muchas
gracias;
El Señor Alcalde: Si, esto hay que darlo a conocer ofic¡almente a los med¡os de comun¡cación
porque como dijo usted señor Concejal es verdad y nos tocó pagar alrededor de 130 000USD
(ciento tre¡nta m¡l dólares) y esto debe saber la comunidad, mucha gente no sabe de esa situación
pero al momento que hagamos la firma de entrega de la donación, tiene que conocer toda la
ciudadanía, de la manera en cómo la manejaron no fue la adecuada, pero había que dar una
solución, en este momento se está dando la solución, es entregar legalmente a manos del
Ministerio de Educación, vuelvo y repito es una área donde se están educando a niños y jóvenes
que necesitan y también el D¡strito de Educac¡ón necesita invertir en la ¡nfraestructura que nos
comentaban que no podían hacer inversiones, porque no estaba legalizado y tenían problemas
en la construcc¡ón, entonces con esto ellos ya no tienen pretexto, n¡ tampoco estarán diciendo
de que por culpa del municipio no pueden hacer este t¡po de inversiones, hoy con la autorización
del Concejo ellos pasan a ser dueños, of¡cialmente ya legales de este bien inmueble;
Se concede el uso de la palabra al Conceja! Erly Basüdas: Bueno compañero Pablo yo le
quiero hacer nuevamente la misma pregunta, en el momento que se realizó una expropiación de
todo este espacio, bueno primero creo que deberíamos haber tenido la documentación de la
expropiación también aquí, en todo caso preguntarle si es que ese espacio, ¿cómo está en la
declaratoria realizada s¡ es para uso todo el terreno para educación?;
El Señor Prccurador S¡ndico Ab, Pablo Caiza: El tema es que ahí era o se pretendía hacer la
mnstrucción de la Un¡dad Educat¡va Municipal ya que era un bien del municip¡o, para obtener un
b¡en munic¡pal, pero ahora como se saharon todos los procesos y construyeron sin tener
documentación, entonces prácticamente el Ministerio de Educación lo que hizo fue una invasión
de una área municipal, entonces hay que tener en cuenta que s¡ se expropió fue con un objetivo,
y no que el Ministerio de Educación sea parte o dueño de eso enlonces hay también que
cons¡derar eso que al final quien acabó cancelando por todo el predio, fue el GAD mun¡cipal,
tranquilamente si el GAD municipal dice no queremos hacer la donación, nosotros seríamos -,^dueños de esa infraestruclura, pero eso no es la idea tampoco, pero hay que entender que d_-¿_-<-\
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1 GAD municipal ha hecho su aporte y el M¡nilerio de Educación no ha hecho ningún aporte,
2 entonc€s como nosotros podríamos darle toda el área a favor del Minister¡o de Educación, porque
3 sería algo absurdo que la crntraloría igual nos va a ha@r una auditor¡a por eso, como podemos
4 darle todo un bien que ustedes pagaron, cuando el objetivo no fue parte de esto el Ministerio de
5 Educación;
6 Conünua en el uso de la palabra el Concejal Erly Basüdas: En el caso deberíamos tener un
7 documento ya que es una expropiación hacia un interés público, es decir s¡ contraloría nos
I qu¡siera hacer una auditoria no habría problema, esto sería una declaratoria para un ¡nterés
9 públ¡co, a lo que yo voy es que bueno se cornetieron errores a su debido momento y tarde o

10 temprano lo que se hace mal le llega la hora para rendir cuentas, cuando se hace algo malo,
t1 pero bien o mal ya está hecha una declaratoria y esa declaratoria fue para todo un conjunto que
Lz existe esa es la realidad, así tal cual sin buscar matizar, si alguien quiere venir o se siente
13 afec{ado ¿puede hacer una revocatoria de eso?;
14 El Señor Prccurador Sindico Ab. Pablo Caiza: Tendrían que hacer una revocatoria y cancelar
t5 los predios de educación de toda el área, porque ellos están siendo los benef¡c¡ados;
16 Cont¡núa en el uso de la palabra el Conce¡al Erly Basüdas: Enton@s coneríamos ese riesgo
r7 El Señor Procurador Sindico Ab. Pablo Caiza: Si, nos devolverían todo el dinero que se ha
18 cancelado por el bien y mejor para el GAD Municipal;
19 Conünua en el uso de la palabra el Concejal Erly Basüdas: Entonces, es una declarator¡a de
20 un bien que esta destinado para un tema de educación, ahora porque le preguntaba esto, porque
zL si existe una declaratoria de interés, es necesario pensarlo como tal, en que puede ocurrir si es
22 que alguien se siente afectado o el dueño m¡smo a quien se le h¡zo la expropiación, se le ocurre
23 en algún momento decir, como no fue dest¡nado al tema de educación, porque le puede interesar
24 El Señor Alcalde: No puede, hay una sentencia de un juez;
25 El Señor Procurador Sindico Ab. Pablo Caiza: No puede, porque hay una sentencia de la
26 Corte Nacional poque ha sido apelado y se ha llegado a las últimas instancias, para que ese
27 bien pase a ser parte del GAD municipal, ni si quiera lo toman al M¡n¡ster¡o de Educación, no
28 tiene ningún derecho sobre eso, entonces la sentencia es clarísima que es a favor del Gad
29 munic¡pal, si hubiera alguna d¡sposición de que se lo destine para este fin específico por parte
30 de unjuez, ahí si estaríamos desacatando;
31 Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate: Perdón que le intenumpa
32 compañero, en el caso que fuera una donación podríamos estar corriendo ese riesgo, que no
33 esté utilizado para el fin que fue conseguido esa área;
34 Continúa en el uso de la palabra el Conce¡al Erly Bastidas: Tengo entendido que no importa
35 la forma en que fue conseguido, ya sea por donación o expropiación, la cosa es la forma como
3G fue realizada, es dec¡r una exprop¡ac¡ón para un fin determinado y tiene que ser utilizado para
37 eso;
38 El Señor Alcalde: En este caso ya pasó a instancias legales, lo que es ya un juicio, hay una
39 sentencia ya de un juez, es una sentenc¡a que ha pasado cuatro etapas y de aquí la Corte
40 Provincial, Nacional y la úhima instanc¡a que fue de Casación;
4L Conünúa en el uso de la palabra el Concejal Erly Basüdas: Pero la sentencia es para
42 declararle, para hacer la declaratoria del uso de un bien público para Educación;
43 El Señor Procurador Sindico Ab. Pablo Ca¡za: No, es para que el Gobiemo cancele esa
44 propiedad pero por parte del patrimonio del GAD mun¡cipal, no está n¡ siquiera ind¡cándose que
45 se destinará o se la legal¡zara a favor del M¡nister¡o, es clara la sentenc¡a, ustedes pagan y ese
46 es su teneno, así de fácil;
47 Continua en el uso de la palabra el Concejal Erly Bast¡das: La comisión hace una
48 recomendación, la comisión sug¡ere que exista un acercamiento con la Dirección Distrital de
49 Educación y buscar la posibilidad que se realice el trám¡te para la donación de un bien ¡nmueble
50 , a favor del GAD municipal, a fin de destinarlo para una dependencia publica en benef¡cio del
sL / canlón, se reunieron con la Dirección D¡strital y los padres de fam¡l¡a, porque eso no está aquí;
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El Señor Alcalde: No, eso está recomendando la com¡s¡ón;
Se le concede el uso de ¡a palabra al ConceJal AEenio Oñate: Esto es una recomendac¡ón
que hace la comisión, que se haga un acercamiento, porque ya tuv¡mos una conversación sobre
lo que manifestó el compañero Acalde, sobre la escuela "ABC' del I 13, entonces nuestra
recomendación fue en ese sentido, luego de la firma de la donación de esta área al Ministerio de
Educación conversar con ellos y sabemos que no está en manos del Ministerio de Educación,
sino de alguna entidad adscrita al Gob¡erno, entonces ellos deberían ayudamos a gestionar para
que ese bien sea parte del Municip¡o;
El Señor Alcalde: Claro es un p¡oceso que se ha dado;
Continua en el uso de la palabra el Concejal Erty Basüdas: Con esto termino mi análisis
porque para mí, si es una situación preocupante, si b¡en existe una necesidad y ahora me estoy
enterando y vi en unos de los mapas por así decirlo y es el hecho de que se vaya a realizar un
plan de vivienda, absolutamente loable el tema de poder hacer un plan de vivienda, sin embargo
ex¡sten otros predios que se podrían delinar para eso con fondos públicos, sin embargo a mí
me queda una inquietud bien grande y es el hecho de que si se hizo un análisis de tendencia por
el tema de educac¡ón, es decir del crecimiento de la población, versus la capacidad de albergar,
ahora estábamos viendo que por ejemplo con esta emergencia el colegio San Juan Evangelisla
estaba a punto de cerrar sus instalac¡ones y no habia capac¡dad, frente a las otras dos
lnstituc¡ones que no tienen la capacidad para albergar a más estud¡antes. Segundo la
compelencia sobre el tema de educación, en el tema de calidad y calidez para brindar educación,
no existe por no decirlo en Ecuador, pero en Pedro V¡cente Maldonado nos falta pasos
agigantados parE¡ llegar a un nivel de educación adecuado de nuestros niños y jóvenes y ocupar
un espacio al que puede ser designado para act¡vidad justamente del sistema educativo, a m¡ si
me preocupa absolutamente, entonces no sé si se revisó ese análisis de tendencia ojo, con todo
lo que estoy mencionando no quiere decir que yo estoy en @ntra del anál¡sis de lo que están
realizando los demás, ese es mi análisis muy personal como Concejal, entorno a un sistema
mucho más ampliado de lo que se está viendo de la situación;
El 56ñ0r D¡rector de Planificación Arg. iliguel Boria: Quiero aclarar algo, la cuestión de la
Un¡dad Educativa es completamente mmpatible con lo que es vivienda, es dec¡r no hay uso
restringido de lo que es educación con vivienda en primera instancia, en segunda instancia
nosotros ya en el plan de uso y gestión de suelo anterior, ya se discut¡do y se zonifico el área
educativa con sus usos y con toda la normativa ex¡stente, más lo que va a ser para el plan de
vivienda, esto ya se lo viene pensando desde hace mucho. Segundo, capacidad para crecer la
Unidad Educativa t¡enen lo que quiera, porque lo que está construido es menos del mitad de lo
que se está dejando, hay espacio para ver crecer a futuro, la parte que nosotros estamos viendo
es la que ya está totalmente delimilada con el área Educativa, hay un cerramiento por el que ya
no hay conex¡ón, al olro lado si han dejado un área y se puede coneclar con el estero, tienen un
teneno de casi una hectárea ahí, eso es todo Alcalde;
El Señor Alcalde: Hay una moción presentada la moc¡ón tiene respaldo del Concejal Arsenio
Oñate, señora Secretaria proceda a lomar votac¡ón;
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.
. Concejal Erly Bastidas, en contra; con las observac¡ones expuestas;
. Concejal Carlos Gaibor Puente, con las sítuaciones que se ha manifestado,

conocemos todo el proceso que se llevó durante mucho t¡empo, porque fui parte

Í:f"3Tl:lHdminist¡ación 
como Conceial v también se llevó este proceso' 

W-. Concejal Johana Montenegro Puente, a favor,
. Concejal Arsenio Oñate, a favor;
. Conceial María Mariela Sanmartin, a favor; Proponente
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contabilizan c¡nco (5) votos a favor y uno (1) en contra;
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RESOLUCóN NRO. O.I8-SG€ADMPVM.2O2O,. POR MAYORIA. - EL PLEilO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO IIUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE
AUTORIZAR LA DONACÚN, DEL BIEN IilUUEBLE S'N, CON CLAVE CATASTRAL NRO.
170850510110116000, UBICADO EN LA COOPERATIVA JHON F KENNEDY, DONDE
ACTUALMENTE FUNCIOT{A LA UNIDAD EDUCATIVA DEL MILENIO "LICENCIADO
RAFAEL FIALLOS GUEVARA", A FAVOR OEL MINISTERIO DE EDUCACóN;
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;
La Sécretaria General: SEPTIMO PUNTO. - 7,- Clausura de la sesión.
El Señor Alcalde: Agradecerles señoras y señores Concejales, señores D¡rectores y señora
Secretaria por su part¡cipación, obviamente s¡empre estaremos tomando

L2

para el beneficio de nuestra ciudadanía, queda clausurada la presente sesión;

lng. Walter Priscila Mariuxi Ordóñez


